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    議事日程 第１号 

令和４年６月２４日（金曜日）  午前１０時００分  開会 

 第１ 会議録署名議員の指名 

 第２ 会期日程の決定 

 第３  議案第３３号 工事請負契約の締結について「令和３年２月１３日福島県沖地震による七

ヶ浜健康スポーツセンター災害復旧工事」 

────────────────────────────────────────────  

本日の会議に付した事件 

 第１ 会議録署名議員の指名 

 第２ 会期日程の決定 

 第３  議案第３３号 工事請負契約の締結について「令和３年２月１３日福島県沖地震による七

ヶ浜健康スポーツセンター災害復旧工事」 



    午前１０時００分 開議 

○議長（岡﨑正憲君） おはようございます。 

  本日６月２４日は休会の日ですが、議事の都合により令和４年七ヶ浜町議会定例会を再開し、６

月第２回会議を開会します。ただちに、本日の会議を開きます。只今の出席議員は１２名でありま

す。 

 本日の議事日程は､お手元に配付したとおりであります。 

────────────────────────────────────────────    

日程第１ 会議録署名議員の指名 

○議長（岡﨑正憲君） 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

 会議録署名議員は、会議規則第１２５条の規定により、 議長において、５番 熊谷 明美 議員、

６番 佐藤 壮一 議員を指名致します。 

────────────────────────────────────────────    

日程第２ 会期の決定 

○議長（岡﨑正憲君） 日程第２、会期の決定を議題といたします。 

 お諮り致します。 

令和４年七ヶ浜町議会定例会６月第２回会議の日程は、本日の 1日間と致したいと思います｡   

これに、ご異議ございませんか。 

     〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（岡﨑正憲君） 異議なしの声がありますので、異議なしと認めます。よって、６月第２回

会議の会議日程は、１日間と決定いたしました。 

──────────────────────────────────────────── 

     諸般の報告 

○議長（岡﨑正憲君）ここで、諸般の報告を申し上げます｡ 

 諸般の報告の資料を、お手元に配付しておりますが、若干説明を加えさせていただきます。 

始めに６月７日、二市三町議長団連絡協議会総会が開催され、遠藤久和副議長と私が出席をし、令

和 4年度事業計画や予算案等を審議してきております。 

６月２３日に行われた例月出納検査の結果が、監査委員より報告されておりますので、お目通し

を願います。 

なお、本日の会議に説明のため出席している職員は、お手元に配付しているとおりであります。 

以上で、諸般の報告を終わります｡ 

────────────────────────────────────────────     

提案理由の説明 

○議長（岡﨑正憲君） ここで、町長 寺澤 薫君へ提案理由の説明を求めます。町長 寺澤 薫

君、御登壇願います。 

    〔町長 寺澤 薫君  登壇〕 

○町長（寺澤 薫君） おはようございます。 



 それでは、令和４年七ヶ浜町議会定例会６月第２回会議に提案いたしました議案について説明を

させていただきます。提案いたしました議案につきましては、議案第３３号の１議案であります。

詳細につきましては、後ほど担当課長から説明申し上げますので、私からは要点のみを説明させて

いただきます。議案第３３号の「令和３年２月１３日福島県沖地震による七ヶ浜健康スポーツセン

ター災害復旧工事」の工事請負契約については、地方自治法第９６号第１項第５号及び議会の議決

に付すべき契約及び財産の取得または処分に関する条例第２項の規定により契約を締結することに

ついて、議会の議決を求めるものであります。以上、ご提案いたしました議案につきまして、慎重

審議のうえでご同意賜りますようお願い申し上げ、提案理由の説明とさせていただきます。ありが

とうございました。 

──────────────────────────────────────────── 

日程第３ 議案第３３号 工事請負契約の締結について「令和３年２月１３日福島県沖地震による

七ヶ浜健康スポーツセンター災害復旧工事」 

 

○議長（岡﨑正憲君） 只今説明のありました、議案第３３号工事請負契約の締結について「令和

３年２月１３日福島県沖地震による七ヶ浜健康スポーツセンター災害復旧工事」について、当局の

説明を求めます。財政課長。 

○財政課長（小野勝洋君）それでは、議案第３３号工事請負契約の締結について説明いたします。

議案書１ページ目をご覧ください。本契約の工事名は、「令和３年２月１３日福島県沖地震による七

ヶ浜健康スポーツセンター災害復旧工事」でございます。契約の方法は、一般競争入札によるもの

です。契約金額については、３億５２００万円で、消費税が３２００万円となっております。契約

の相手方は、仙建工業株式会社で、現在仮契約を締結しているところであります。工期につきまし

ては、令和５年３月３１日までとなっております。なお、参考にですが、今回の入札参加業者につ

きましては、落札した仙建工業株式会社のほか、鹿島建設株式会社東北支店の計２者でありまして、

落札率につきましては８７．２８パーセントとなっております。説明は以上であります。よろしく

お願いいたします。 

○議長（岡﨑正憲君）これより質疑に入ります。質疑ございませんか。仁田議員。 

○３番（仁田秀和君）２点ございます。まず、入札参加業者数が２者ということで、鹿島建設が入

札されているということでございますので、そちらの入札状況と、あと２点目は、落札率が８７．

２８パーセントということで、適正なものというふうに判断されますが、以前からも指摘させてい

ただいておりますとおり、安心安全に利用していただくためには、品質の確保が重要であります。

十分に確保されているものというように理解してよろしいのかについて、町としての評価、基準点

について伺いたいと思います。 

○議長（岡﨑正憲君）はい、財政課長。 

○財政課長（小野勝洋君）まず、入札状況でございますが、仙建工業につきましては落札いたしま

したので申し上げた金額のとおりですが、鹿島建設につきましては、税抜でですね、４億２０００

万円でございます。４億２０００万。それからですね、入札率等々につきましては、一連の流れを



申し上げますと、補正第１号、再議分ということになりまして改めて議決いただきましたが、５月

２３日でございました。それからですね、指名委員会が翌日に行われております。５月２４日です

ね。それから翌日に、地方自治法施行令第１６７条に基づきまして、公告が５月２５日でございま

す。それをもちまして、公告に基づきまして、町のホームページ等で設計図書の配布等を行いまし

て、それから入札に参加する業者からの書類の提出期限が６月６日。これが郵送で配達記録が残る

もので提出されております。それを持ちまして質問書等を受け付けまして、入札の参加資格の通知

の発送が、６月８日に発送しております。業者の方に。最終的に、入札の送付期限が６月１７日で

ございまして、これも郵送での配達記録の残るもの。最終的に開札日が６月２０日ということにな

っておりまして、入札の条件付き一般競争入札ということになりますので、あらかじめこちらにつ

いては提出されております総合評定表、建築一式工事にかかる総合評定値が１２００点以上のＡラ

ンクですね、そちらの方の業者ということで条件をつけている次第であります。以上であります。 

○議長（岡﨑正憲君）２問目、副町長。 

○副町長（平山良一君）安全性につきまして、私の方から回答を申し上げたいと思います。設計内

容につきましては、確実に安全性が保たれているという判断のもとに発注をさせていただきました。 

間違いなく、耐震基準などそういったものはクリアしていると思われるんですけれども、なお安定

性、安全性を確認する意味からも、今、事業の調査の準備を進めているところでございます。以上

でございます。 

○議長（岡﨑正憲君）仁田議員いいですか。ほかに質疑ございませんか。歌川議員。 

○１２番（歌川 渡君）１２番歌川です。３点ほど質問させていただきます。事務についての質問

であります。議案の表紙にあるように、令和３年２月の地震による復旧工事であります。４月２８

日に４月会議で復旧事業として令和４年３月１６日の分の工事の工事設計業務委託分が計上されて

おります。そこで伺います。今回の工事は令和３年２月１３日のみの工事で、令和４年３月１６日

分は含まれないのかどうか。その点ですね。２点目は、この４月会議に、工事請負費として、当初

５億１４９０万円計上かつ承認されておりますが、入札にかけた今回の金額、消費税含めて３億６

６６３万円１０００円となっておりますが、その差額１億４８２７万円が、この精査されたですね、

主に内容について説明を求めたいと思います。あと、１点目と若干異なりますが、工期が令和５年

３月３１日までと今報告されましたが、今後実施予定される令和４年３月１６日の復旧工事も含め

ての期間なのか。それとも、今後令和４年３月１６日の分の工事も含まれるのなら、令和５年３月

３１日までの工期より延びて、結果としてアクアリーナの、アリーナの開所がいつごろになるのか、

そこのへんをお伺いします。 

○議長（岡﨑正憲君） はい、では１問目からお願いします。財政課長。 

○財政課長（小野勝洋君）まず１点目になりますが、３月１６日発生分のやつが委託分に含まれて

いるのかについては、安全性などを考慮したうえで、件名につきましてはあくまでも前年の令和３

年２月１３日発生ということの件名にはなっておりますが、最低限安全を確保するための工事で、

今年発生した部分で直さなくてはならない部分については若干工事には入る予定ではあります。安

全性を担保するうえで。今後ですね、その今年の３月１６日発生分の設計委託につきましては３月



第２回会議で債務負担行為を設定していただきまして、契約につきましては、３月３０日で、針生

承一研究事務所と、二期分につきましては設計委託の契約を締結している状況であります。こちら

につきましては、納期が８月３１日までということで、３月に発生した分の設計についてはすでに

発注済みでございます。それから２点目ですが、下げた理由につきましては前回の全協で説明して

おりますとおり、単価の見直し等で精査した結果この金額に下がったという経緯がございます。３

点目については…。 

○議長（岡﨑正憲君）３点目については副町長の方からお願いします。 

○副町長（平山良一君）３点目の工期につきましては私の方から回答申し上げたいと思います。両

方合わせてですね、３月中に終わるという努力はしなくちゃならないのではないかと思ってますし、

その辺できるように、工事量については大丈夫じゃないかということは設計を依頼したところとも

ある程度確認はとれております。ただ、災害復旧でありますので、今後なにが起きるかということ

もちょっと考慮しますと、その辺の工期につきましては今の段階で絶対というふうなことではなく

て、今それを目標にやるというようなことでご理解をいただければというふうに思います。 

○議長（岡﨑正憲君）はい、歌川議員。 

○１２番（歌川 渡君）３点目について伺います。要するに今後、この工事設計業務委託が針生さ

んにされて、それで今後工事監理業務委託があり、工事が実施されるかと思います。それについて

も、含めて、来年の３月３１日までに済ませたいという話でした。とすると、令和４年の分の復旧

工事が、例えば今回の仙建工業じゃなくて、別の業者が入札された場合、その現場の混乱というの

が生じないのかどうか、その点伺いたいと思います。 

○議長（岡﨑正憲君）はい、副町長。 

○副町長（平山良一君）それでは、再度私の方から回答を申し上げたいと思います。工事をどうい

うふうに発注するかにつきましては、変更契約になるのか、別発注になるのかについては、現場等々

見させていただいて判断したいなというふうに考えていますので、今の段階ではどちらの契約にな

るのかは申し上げるわけにはいきませんので、ご理解をいただきたいと思います。 

（説明は分かりました。の声あり） 

○議長（岡﨑正憲君）ほかに質疑ございませんか。安倍議員。 

○７番（安倍敏彦君）１点です。前回の説明で、順調に工事が進めば、全館１か月ほど休館すると

伺っていました。その、順調に進んでいきますと、私も利用者なんですが、いろいろ聞かれるんで

す。したがって、その順調に進んでいくと、いつ頃、１か月間休館になるのか、目安が分かれば伺

いたいと思います。 

○議長（岡﨑正憲君）はい、これは、生涯学習課長。 

○生涯学習課長（渡邊真孝君）まだ今のところ、目途でお示しできる状況にはありません。今後分

かり次第、早めにお伝えできればと思います。 

○議長（岡﨑正憲君）はい、安倍議員。 

○７番（安倍敏彦君）はい、分かりました。やはりあの、利用者はですね、やはり一か月間、利用

者はすごくありがたがっているんですね。高齢者が２２０円で使い放題ということは。ですので、



分かり次第、分かれば早めに告知してほしいと思います。 

○議長（岡﨑正憲君）ほかに質疑ございませんか。 

（なしと呼ぶ者あり） 

質疑ないようですので、これにて質疑を終了いたします。これより討論に入ります。 

初めに、反対討論ありませんか。（なしの声あり） 

次に、賛成討論ありませんか。（なしの声あり） 

討論ないようですので、これにて討論を終了いたします。 

これより、採決をいたします。本案を、原案のとおり決することに、ご異議ありませんか。 

（なしの声あり）異議なしの声、多数ありますので、異議なしと認めます。よって、本案は原案の

とおり可決されました。 

──────────────────────────────────────────── 

○議長（岡﨑正憲君） 以上をもちまして、６月第２回会議に付議されました案件は、全て終了致

しました｡ 

お諮り致します。本定例会は、明日 6月 25日から、12月 28日までの 187日間を休会と致したい

と思いますが、これにご異議ございませんか。 

（異議なしの声あり） 

異議なしの声、多数ありますので、異議なしと認めます。 

よって、本定例会は、明日 6月 25日から、12月 28日までの 187日間を休会とすることに決しま

した。 

 本日は、これにて、散会致します。 

 ご苦労様でございました。 

    午前１０時１９分 閉会



  この会議録は、書記が記載したものであるが、その内容が正確であることを証するため、ここに

署名する。 

  令和４年６月２４日 

 

                   七ケ浜町議会議長 

 

                   署名議員 

 

                   署名議員 
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